

## **LA SEGURIDAD EN MÉXICO ESTÁ EN CRISIS: PRI**

- **Guanajuato no es ajeno a lo que ocurre en el país, prueba de ello es la ola de violencia que se tiene en la entidad**

*Irapuato, Gto. 25 de febrero , 2025*

“Varios son los factores que proporcionan un incremento en la inseguridad en el país, la implementación de una política de “abrazos y no balazos” se sigue aplicando y esto ha generado el crecimiento de la violencia en todos los estados, prueba de ello es que Guanajuato no es ajeno a esta situación”.

Así lo manifestaron los integrantes del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI Bonifacio Rodríguez, el presidente del Comité Municipal de Irapuato, Carlos Abel Lira y el delegado del Comité Ejecutivo Nacional en la entidad, Eligio González Farías.

Este último, subrayó que el partido en el poder federal, continúa con la política de protección a los delincuentes, además de carecer de una estrategia nacional, estatal y municipal que de verdad arroje resultados en materia de seguridad.

“En el PRI estamos profundamente preocupados por la inseguridad que se vive en el país, que se ha grabado, parece no tener fin y lejos de presentar una estrategia que combata de manera eficiente este flagelo, que regrese tranquilidad a las familias, parece que el gobierno federal está más preocupado por los derechos humanos de los miembros de los grupos del crimen organizado que por presentar una estrategia eficaz”, puntualizó ante representantes de medios de comunicación de Irapuato.

Y es que recordó que el Gobierno Federal presentó hace unos días, una iniciativa para reformar los artículos 19 y 40 de la Constitución, con el pretexto de fortalecer la soberanía nacional.

“Nosotros creemos que esta es una iniciativa que lo que busca es evadir la responsabilidad de los gobiernos de Morena que han entregado a la nación al crimen organizado, que han atentado contra la democracia, contra los órganos autónomos, contra el equilibrio de poderes, contra el Poder Judicial y esto, además de generar incertidumbre jurídica con nuestros aliados económicos, ha traído una profunda crisis de seguridad”, dijo.

Añadió que los gobiernos de Morena han puesto en riesgo la soberanía nacional con su incompetencia, ignorancia y medidas para tener el poder absoluto, lo que ha generado incertidumbre jurídica en el exterior, fomentando opacidad y muchísima más corrupción que a propósito es lo que dicen que combaten.

“Queremos dejarlo claro, no es la Constitución, no es el llamado a este falso patriotismo, de cuidar entre toda la soberanía ante los embates del presidente Trump, si no es la falta de atención a los problemas de seguridad, lo que ha generado que se ponga en vilo la soberanía nacional.

Los exponentes señalaron el caso particular de la entidad de acuerdo a las cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, donde colocan a Guanajuato en la tercera posición de índice delictivo solo por debajo de México con un registro de incidencia de 29, 794 lo que representa un 18.34%, Ciudad de México 16, 519 es decir un 10:17% y Guanajuato con 13,036 y que representa un 8.03%. les siguen Jalisco y Baja California.

Eligio González y Bonifacio Rodríguez mencionaron que además, tres ciudades del Estado todas del corredor industrial, están dentro de las 50 ciudades más peligrosas del mundo.

El listado se obtiene de contabilizar el número de homicidios dolosos en proporción con el tamaño de la población. Celaya ocupa el lugar ocho de la lista, con un registro de 655 homicidios, con un registro de población de 753 mil 678 habitantes y una tasa de 86.91%.

Irapuato ocupa el lugar 21 de la lista, con un registro de 507 homicidios, teniendo un registro de 885 mil 999 habitantes, que representa un 57.22 % y León ocupa el lugar 32 con un registro de 865 homicidios, teniendo dos millones, 102 mil 215 habitantes y una tasa de 41.15%.

Finalmente, los integrantes del PRI fueron enfáticos en mencionar que no le hacen el trabajo a nadie ante las preguntas de los medios, pero sí en mencionar la carencia de estrategia federal que abone a reducir los índices de violencia en todo el país.

“Venimos a denunciar y decirle al Gobierno Federal que es el momento de dar un viraje en la estrategia, de poner atención en este difícil problema, que es muy difícil por lo que implica desde el punto de vista social, pero es el momento de hacerlo y tuvo que venir el gobierno de Estados Unidos a señalar estas cuestiones. El PRI lo hizo desde 2021, denunciarnos la intervención del crimen organizado en la elección, en el proceso electoral y bueno, pues estas son las consecuencias de los abrazos”.

--- 0 0 0 ---